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衆議院総務委員会ニュース 

平成29.4.11 第193回国会第13号 

 

4 月 11 日（火）、第 13回の委員会が開かれました。 

 

１ 行政の基本的制度及び運営並びに恩給、地方自治及び地方税財政、情報通信及び電波、郵政事業並びに消防に関す

る件 

・高市総務大臣、盛山内閣府副大臣、長坂内閣府大臣政務官、金子総務大臣政務官、冨樫総務大臣政務官、馬場厚生

労働大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

鈴 木 憲 和君（自民） 

・ふるさと納税制度において過熱する返礼品競争の是正は、

地方からの意見を踏まえた上で進めるべきと考えるが、

大臣の見解を伺いたい。 

・地方創生人材支援制度を継続的に改善し、中長期的に地

方自治体の底力が上がるよう取り組むべきと考えるが、

内閣府の見解を伺いたい。 

 

輿 水 恵 一君（公明） 

・Ｇ20デジタル大臣会合の成果について、同会合に出席し

た金子総務大臣政務官の見解を伺いたい。 

・地方自治体のＢＣＰ（事業継続計画）策定に対する支援

の現状と今後について、消防庁に確認したい。 

 

逢 坂 誠 二君（民進） 

・特定秘密保護法上の特定秘密の有効期間と公文書管理法

上の行政文書の保存期間にずれがあることに合理的な理

由はあるのか、内閣官房及び内閣府の見解を伺いたい。 

・政府が恣意的に保存期間経過後の特定秘密を廃棄する懸

念があることについて、内閣官房及び内閣府の見解を伺

いたい。 

・特定秘密の有効期間より行政文書の保存期間が短くなら

ないよう対策をとるべきであると考えるが、盛山内閣府

副大臣及び長坂内閣府大臣政務官の見解を伺いたい。 

 

近 藤 昭 一君（民進） 

・衆議院議員総選挙の選挙区の境界変更に関して衆議院議

員等の関係者が総務省に行った要望等について記録を取

っているか、総務省に確認したい。 

・消防の職場において、ハラスメントが横行する要因をど

のように分析しているか、総務省の見解を伺いたい。 

・救急搬送に関して、2005年から2015年までの間に、緊急

出動件数、現場到着所要時間、病院収容所要時間のいず

れも増加し、深刻な状況となっていることについて、大

臣の見解を伺いたい。 

 

田 村 貴 昭君（共産） 

・水道事業の広域化の推進は各地方自治体が判断すべきも

のであり、政府が強制するものではないと考えるが、大

臣の見解を伺いたい。 

・今国会に提出された水道法改正案における、「水道基盤

の強化」の具体的な内容について、馬場厚生労働大臣政

務官に確認したい。 

 

梅 村 さえこ君（共産） 

・オスプレイの飛行訓練の経路に当たる地方自治体には住

民の不安を取り除き、安心・安全を確保する役割がある

と考えるが、大臣の見解を伺いたい。 

・本年３月に行われたオスプレイの飛行訓練の騒音及び寄

せられた住民からの苦情について、今後どのように対応

していくのか、防衛省の見解を伺いたい。 

 

足 立 康 史君（維新） 

・東京都市場問題ＰＴの専門委員が本年４月８日に公表し

た築地再整備案はどのようなものであるのか、また、当

該再整備案は都が公式に認めた案ではないとの理解で良

いか、農林水産省に伺いたい。 

・地方公共団体の個人情報保護条例に係る2,000個問題に

関連し、「地方公共団体が保有するパーソナルデータに

関する検討会」が本年３月29日に取りまとめた報告書案

の概要について、総務省に確認したい。 

 

吉 川   元君（社民） 

・携帯電話端末の購入補助の適正化を図ったにもかかわら
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ず、通信料は低下しない一方、大手携帯事業者３社の営

業利益は増大している現状について、大臣の見解を伺い

たい。 

・「モバイルサービスの提供条件・端末に関する指針」に

おいて、端末の合理的な価格を２年前の同型機種の下取

り価格以上とした根拠について、総務省の見解を伺いた

い。 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地方公共団体情報システム機構法等の一部を改正する法律案（内閣提出第 45号） 

・高市総務大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

 


